
Pièces 8 Pièces

Superficie 166 m²

Référence 2179

Prix 750 000 €

La Gaude
Maison à vendre (06610)
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**mandat unique era** dans un environnement calme verdoyant,  propriété de 180

m2  édifié  sur  un  terrain  de  7072  m2,  agencement  sur  deux  niveaux,  le  premier

étage,  une  première  terrasse  avec  l'entré  principale  desservant  un  séjour  ouvrant

sur  la  Véranda ainsi  qu'une terrasse bénéficiant  tout  deux de la  vue Dégagé,  une

cuisine  indépendante,  une  chambre,  un  toilette,  une  chambre  de  maître  avec  sa

salle de douche et baignoire. l'autre niveau se compose d'un couloir desservant un

accès au garage, un toilette,  une chambre avec dressing et salle de douche, une

autre chambre avec douche, un dressing, ...

**unique era mandate** in a quiet green environment, property of 180 m2 built on a

plot  of  7072  m2,  layout  on  two  levels,  the  first  floor,  a  first  terrace  with  the  main

entrance  serving  a  living  room  opening  onto  the  veranda  as  well  a  terrace  both

benefiting  from  the  open  view,  an  independent  kitchen,  a  bedroom,  a  toilet,  a

master  bedroom with  its  shower  room and bathtub.  The other  level  consists  of  a

corridor  leading  to  access  to  the  garage,  a  toilet,  a  bedroom with  dressing  room

and shower room, another  bedroom with shower,  a  dressing room, a living room

and finally another room used in the ...

ERA AGENCE B.A IMMOBILIER

135, avenue Emile Hugues - 06140 VENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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